Illiwap, un outil de communication gratuit, simple et efficace

Depuis le 7 juin nous avons mis en place une nouvelle application, Illiwap.

Illiwap est une application qui permet un dialogue dans les deux sens entre la commune et ses habitants avec, d'un côté, la possibilité pour la commune d'envoyer diverses informations, et de l'autre, la mise à disposition d'un outil de signalement pour les riverains.

Simple et intuitive, Illiwap est une application gratuite accessible sur les smartphones. Elle permet aux collectivités de communiquer directement, et en temps réel, avec leurs administrés.

- pratique : météo, risque majeur, coupures d'eau, routes, infos citovennes...
- géolocalisée : à destination des abonnés présents sur le territoire d'Oz au moment de l'alerte, sur un rayon défini.

Illiwap vous permet également de signaler toute anomalie ou dégradation (tag, éclairage défectueux, voirie endommagée) à la collectivité. Un très bel outil, gratuit et anonyme, pour contribuer à l'amélioration de notre communication. Installez l'application sans plus tarder ! Si vous avez des questions concernant l'application n'hésitez pas à contacter Patty van Egmond : p.vanegmond@mairie-oz.com, 0626557500.







Merci à Marie pour son illustration "feuille & flocon".

A FEUILLE ET LE FLOCON

AU SOMMAIRE:

- Réunion publique
- Signature DSP SATAGROUP
- Printemps magic d'Oz
- Micro-Folie église
- Jeux station
- Appel créateurs sentiers
- Travaux batiment communal
- Illiwap

Réunion publique

Vendredi 30 juin 18h - Oz station

M. Philippe SAGE, Maire d'Oz, et l'ensemble du conseil municipal ont le plaisir de vous inviter à une réunion publique le vendredi 30 juin à 18h dans la salle polyvalente à la station d'Oz.

Au cours de cette réunion nous vous présenterons les raisons et

conditions de l'évolution du SIEPAVEO, de la SPL Oz-Vaujany, l'offre de SATA GROUP pour la DSP (Délegation de Service Public) de notre domaine ainsi que les projets communaux en cours. Après ce moment d'échange nous clôturerons la réunion autour d'un verre de l'amitié.

Signature DSP avec SATA GROUP

La commune a récupéré sa compétence « offre neige » par arrêté préfectoral du 1 juillet 2022. Cette décision, prise à l'unanimité des membres représentant les communes au sein du SIEPAVEO, s'inscrit dans la continuité de l'évolution statutaire de 2012 qui mettait fin à toutes formes de mutualisation de financement. Le conseil municipal est dorénavant souverain pour organiser la DSP de gestion de son domaine.

Nous avons pu monter notre DSP à l'échelle communale avec comme points structurants :

- La reprise de l'intégralité du personnel de la SPL;
- Un mode de gestion en concession pour permettre des investissements;
- Le remplacement de nos deux gros porteurs Alpette et Poutran.

Après négociations, la DSP pour le domaine skiable a été signée le 19 avril 2023 avec SATA GROUP. D'un montant d'environ 50 millions d'euros sur 30 ans, elle intègre le remplacement de tous les appareils de notre domaine, environ 5 millions d'euros d'investissements sur les pistes et autres équipements. Le conseil municipal est très satisfait de la qualité de l'offre de SATA GROUP. Elle intègre une véritable vision de territoire et un engagement affirmé sur la qualité et la nécessaire pérennité des installations de notre domaine.



Le contrat a pris effet à compter du 1 juin. SATA GROUP exploite depuis cette date Oz, Vaujany et l'Eau d'Olle Express.Il est important d'affirmer explicitement que la qualité du travail quotidien des salariés de la SPL a permis de créer les conditions optimales pour mener les négociations de notre DSP. Les investissements importants permettront la pérennité des emplois. La DSP sera présentée en détail pendant la réunion publique le 30 juin.

Le printemps magic d'Oz à l'Enversin

Le 14 mai a eu lieu la toute première édition de la fête du printemps à l'Enversin d'Oz. Pétanque, fanfare, trocs et vente de plants, producteurs artisanaux de l'Oisans, jeux pour enfants, buvette et restauration, atelier « greffer un rosier » pour les adultes, atelier « bombes de graines » pour les enfants. De quoi satisfaire tous les goûts et tous les âges ! Malgré la méteo un peu capricieuse, environ 600 personnes se sont déplacées à l'Enversin. L'association « La convivialité d'Oz en Oisans » remercie les nombreux bénévoles,



les sponsors, les services techniques, la commune

d'OZ et la CCO pour leur soutien.

Une mention spéciale pour les habitants de l'Enversin d'Oz qui ont vraiment joué le jeu. Les jardins étaient tous tip top et les propriétaires présents ont accueilli et informé les visiteurs avec un dévouement exceptionnel. Prochaine édition le 26 mai 2024!

Si vous voulez être informé des évènements à venir, cherchez « la convivialité d'OZ en Oisans » dans l'application Illiwap et abonnez-vous.



Micro-folie dans l'église d'Oz

La commune d'Oz vous accueillera à la Micro-Folie dans l'église à OZ village! Du 21 au 30 juin, venez découvrir le musée numérique et ses chefs-d'œuvre nationaux et internationaux sur un grand écran et vingt tablettes numériques, zoomer les détails, faire des jeux (puzzle, taquin, coloriage...) ou écouter un extrait de concert. À partir de 12 ans, deux casques de réalité virtuelle permettront d'être immergé à 360°, avec en plus, un commentaire d'Arte. Les sessions casque VR seront sur réservation obligatoire.



La « Micro-folie Mobile de l'Oisans » est un nouveau dispositif culturel en partenariat avec le ministère de la Culture, le parc de la Villette à Paris et la Communauté de Communes Oisans. L'objectif d'une Micro-Folie est de sortir l'art de ses sommets inaccessibles en amenant la culture là où elle se montre peu, en la diffusant dans les territoires urbains et ruraux qui en sont éloignés pour des raisons sociales ou géographiques. Entrée libre & ouvert à tous. Pour plus d'informations, contactez Rachida Bonnet de la CCO : 07 56 42 77 65. Vous trouverez la programmation dans l'application Illiwap et sur www.mairieozenoisans.fr

Les jeux à la station

Trois nouveaux espaces de jeux pour les enfants seront livrés pour cet été. Les travaux sont en cours avec un espace balançoire vers le jardin des Pious (démontable en hiver), une tyrolienne vers l'Eau d'Olle Express et un espace ludique balançoire, toboggan escalade et parcours devant la salle polyvalente (permanent). Ces espaces étaient très attendus par notre clientèle familiale.

Appel aux créateurs sentiers VTT

Ces deux dernières années, différents sentiers sauvages ont été constatés par l'ONF dans notre fôret communale, la forêt domaniale R.T.M. Grandes-Rousses entre Sardonne et la Grande Sure, ainsi que sur des parcelles privées. La Mairie demande gentiment mais de tout urgence, d'arrêter de faire des sentiers de VTT sans avoir l'autorisation des propriétaires, parcelles privées ou communales!

Pourquoi ? Pour commencer : vous n'êtes pas chez vous ! La municipalité d'Oz s'entretient avec les propriétaires pour expliquer la pratique du VTT, pour les convaincre que les VTTistes ne sont pas tous des imbéciles, à signer des conventions de passage tous les ans, à trouver des solutions si un propriétaire nous interdit le passage de la Mégavalanche... On peut vous dire que le travail des

« shapeurs sauvages » qui piochent sur des parcelles privées et communales sans autorisation préalable, est contreproductif et met en péril le développement du VTT sur notre territoire.

L'année dernière, plusieurs pièges pour blesser les VTTistes ont été trouvés sur un chemin d'une commune voisine, il faut impérativement éviter ce genre de choses!

Deuxièmement, tracer dans les bois met en danger la flore et la faune. On bute parfois sur une espèce animale menacée ou une plante rare. L'année dernière, un nouveau chemin « sauvage » a vu le jour, tracé pile dans les nouvelles plantations de l'ONF. Pour votre info : un arbre planté coûte environ 15 euros la pièce, le plus cher c'est la protection des jeunes pousses contre les animaux. La protection contre les VTTistes n'est malheureusement pas comprise...

Le passage des VTT peut aussi déranger les animaux qui ont trouvé un abri à l'écart des zones de passage. C'est pour cela que la commune et l'équipe de Bikepatrol, qui gère l'entretien de notre domaine VTT, travaillent en forte collaboration avec l'ONF. Ensemble nous cherchons les meilleures solutions.

La commune est toujours à la recherche de jeunes mains supplémentaires, avec du temps libre, du courage et un œil pour l'entretien et la création de chemins piéton et/ou VTT. Si vous voulez nous aider à avancer dans la bonne direction, merci de contacter la mairie.

Travaux bâtiment communal



Les travaux à l'office de tourisme sont une occasion pour la municipalité de proposer une nouvelle scénographie à la salle multiactivités « Bernard Fabre ».

La salle sera visible depuis le hall d'accueil par une ouverture vitrée qui permettra au public de l'Office de Tourisme d'observer les grimpeurs qui pourront évoluer en hauteur. Elle se composera

d'une partie équipée d'un mur d'escalade de difficulté et d'une autre partie de bloc pour enfants et adultes. L'espace disponible permettra à l'Office de Tourisme d'organiser des activités et des événements sportifs. Chers futurs grimpeurs, préparez vos baudriers et vos chaussons, affutez vos pectoraux et vos biceps, ce lieu devrait être opérationnel courant février 2024!

